

## Ronda

### Contratos viales

El 80% de los contratos de obras públicas para infraestructura vial en los municipios colombianos, por un valor total de \$60.000 millones en el primer semestre del año, beneficiaron a un único oferente, denunció hoy la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI).

El presidente de la CCI, Juan Martín Caicedo, señaló en el observatorio de contratación que esta práctica, que atenta contra el principio de pluralidad en los concursos de licitación de obras públicas, también se dio en el ámbito departamental durante el primer semestre del año.

"En los departamentos ocurrió lo propio con un 30% de la contratación, que al sumarla arrojó una cifra de \$8.500 millones. Este fenómeno aparece en gobernaciones como las de Córdoba, Norte de Santander y Cundinamarca", advirtió el dirigente.

Caicedo denunció además que los procesos suscritos por entidades descentralizadas, relacionados con asuntos viales, también beneficiaron a únicos oferentes con un paquete de contratos que sumaron \$120.000 millones.